

PEMBUATAN BAHAN AJAR ONLINE DENGAN SHORT LINE BAGI GURU PONDOK PESANTREN DAN PKBM (PUSAT KEGIATAN BELAJAR MASYARAKAT) MELATI

Mufrida Zein¹, Muhammad Ghalih^{2*}, Ines Saraswati Machfiroh³, Eni Suasri⁴

¹²³Prodi Akuntansi, Politeknik Negeri Tanah Laut
Jl. A. Yani Km. 36, Banjarbaru, Kalimantan Selatan, Indonesia

¹ghalih@politala.ac.id

^{2*}mufrida@politala.ac.id

³ines@politala.ac.id

⁴eni@politala.ac.id

Abstrak

Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut merupakan acara rutin untuk memberikan pengetahuan mengenai pembuatan bahan ajar online dengan short line. adanya suatu hubungan yang saling menguntungkan yang ada dari para guru dengan civitas akademika kampus, oleh karena itu perlu dibuat suatu acara yang dapat memberikan manfaat bagi mereka sebagai masyarakat dan kita sebagai pihak kampus. Metode pengabdian ini adalah melalui penyuluhan, diskusi dan pendampingan. Mitra pengabdian ini adalah guru pondok pesantren dan pusat kegiatan belajar masyarakat.. Sosialisasi dan pendampingan kegiatan pengabdian Masyarakat ini dilaksanakan pada 15 Maret 2021, pukul 09.00 – selesai di Kantor Desa Tanjung Kecamatan Bajuin. Pemateri dalam kegiatan ini adalah. Muhammad Ghalih, S.I.Kom, M. Sc dilanjutkan dengan Dr. Mufrida Zein, S.Ag., M.Pd, Ines Saraswati Machfiroh, S.ST., M.Sc dan Eni Suasri, S.E, M.M serta dibantu juga oleh beberapa mahasiswa.

Kata Kunci: Online, Bahan, Ajar, Pelatihan.

Abstract

Community service carried out by the Tanah Laut State Polytechnic Accounting Study Program is a routine event to provide knowledge about making online teaching materials with short lines. There is a mutually beneficial relationship between teachers and the campus academic community, therefore it is necessary to create an event that can provide benefits to them as a community and us as a campus. The method of this service is through counseling, discussion and mentoring. The service partners are Islamic boarding school teachers and community learning activity centers. Socialization and assistance for community service activities was carried out on March 15 2021, at 09.00 - finished at the Tanjung Village Office, Bajuin District. The speakers in this activity are. Muhammad Ghalih, S.I.Kom, M. Sc followed by Dr. Mufrida Zein, S.Ag., M.Pd, Ines Saraswati Machfiroh, S.ST., M.Sc and Eni Suasri, S.E, M.M and also assisted by several students.

Keywords: Online, Materials, Teaching, Training.

I. PENDAHULUAN

Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi selain pendidikan, pengajaran dan penelitian. Melalui kegiatan ini diharapkan masyarakat sasaran dapat memperoleh informasi yang bermanfaat dan kemudian dapat mengaplikasikan dan mengembangkan sendiri informasi yang disampaikan narasumber.

Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut merupakan acara rutin untuk memberikan pengetahuan mengenai pembuatan bahan ajar online dengan short line. Pengabdian ini dilakukan di Politeknik Negeri Tanah Laut. Acara yang dilaksanakan adalah acara "Pembuatan Bahan Ajar Online dengan Short Line Tahun 2020". Bahan ajar online adalah media yang didukung dengan berbagai kelengkapan seperti alat pengontrol yang bisa diaplikasikan, dikendalikan, dan diakses sesuai dengan kebutuhan pengguna (Rozana Afriani, 2021). Maksud dari pengabdian ini adalah agar ilmu yang ada di kampus dapat dibagikan dengan masyarakat terutama di

lingkungan sekitar kampus. Sedangkan untuk tujuan dari pengabdian ini adanya suatu hubungan yang saling menguntungkan yang ada dari para guru dengan civitas akademika kampus, oleh karena itu perlu dibuat suatu acara yang dapat memberikan manfaat bagi mereka sebagai masyarakat dan kita sebagai pihak kampus. Untuk menunjang tujuan tersebut adalah meningkatkan skill guru pondok dan PKBM agar dapat mengubah sistem pembelajaran konvensional menjadi sistem pembelajaran yang efektif dan efisien di lingkungan kerja (Ikhsan, 2021). Adapun untuk sasaran kegiatan ini adalah Guru Pondok Pesantren dan PKBM (Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat). Dasar yang digunakan dalam melakukan kegiatan ini adalah Surat Keputusan Direktur Politeknik Negeri Tanah Nomor : 006/AM//2021 Tentang Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat "Bakti Mandiri" Tentang Membuat Materi Ajar Online dengan Short Line Bagi Guru Pondok Pesantren PKBM (Pusat Kegiatan Belajar Mandiri) Melati.

II. METODE

Tim pengabdian dalam kegiatan ini terdiri dari dosen Politeknik Negeri Tanah

Laut. Kegiatan pengabdian Masyarakat ini dilaksanakan pada 15 Maret 2021, pukul 09.00 – selesai di Politeknik Negeri Tanah Laut. Peserta kegiatan adalah guru Pondok Pesantren dan PKBM (Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat). Jenis kegiatan dalam pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut ini adalah memberikan pengetahuan mengenai pembuatan bahan ajar online dengan short line.. Biaya yang digunakan untuk pelaksanaan kegiatan ini adalah sebesar Rp 880.000

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan yang dilakukan di Politeknik Negeri Tanah Laur dilaksanakan pada tanggal 11 Maret 2021. Kegiatan diawali dengan melakukan survei dan mengantar undangan pada hari sebelumnya yaitu pada tanggal 9 Maret 2021. Peserta yang mengikuti acara ini sebanyak 10 orang yang terdiri dari Para dewan guru pondok pesantren. Pelaksanaan ini melibatkan 3 orang mahasiswa dan 4 orang dosen.

Sebelum pelaksanaan pngabdian, dilakuykan persiapan selama kurang lebih 15 menit yang meliputi persiapan ruangan

di Ruang Karet Politeknik Negeri Tanah laut, LCD, layar proyektor yang akan digunakan untuk penyampaian materi mengenai pembuatan bahan ajar online dengan short line. Setelah persiapan selesai, pelaksana mulai mempersiapkan daftar hadir yang akan diisi oleh peserta. Ketika ada peserta yang telah hadir, pelaksana akan meminta peserta untuk mrngisi daftar hadir dan memberikan print materi.

Tahap pelaksanaan kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut:

1. Acara diawali dengan melakukan pembukuan oleh Koordinator Program Studi Akuntansi Rina Pebriana, SE, M.Comm di ruangan karet Politeknik Negeri Tanah Laut, Kabupaten Tanah Laut. Selanjutnya presentasi materi mengenai pembuatan bahan ajar online dengan short line oleh Muhammad Ghalih, S.I.Kom, M. Sc dilanjutkan dengan Dr. Mufrida Zein, S.Ag., M.Pd, Ines Saraswati Machfiroh, S.ST., M.Sc dan Eni Suasri, S.E, M.M serta dibantu juga oleh beberapa mahasiswa.
2. Selanjutnya diadakan diskusis erta Tanya jawab dengan peserta pengabdian.
3. Foto bersama dengan peserta (dewan guru pondok pesantren).

4. Penutupan

IV. PENUTUP

Acara pengabdian masyarakat di Laksanakan di Politeknik Negeri Tanah Laut berhasil dilaksanakan dengan lancar. Sesuai dengan kegiatan penyampaian materi mengenai pembuatan bahan ajar online dengan short line.

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) diharapkan dilaksanakan secara rutin dan dapat dilakukan lebih lanjut. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan wawasan serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia di sekolah-sekolah pondok pesantren tempat bertugas dan PKBM (Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat) Melati Kabupaten Tanah Laut.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian mengucapkan terima kasih kepada Politeknik Negeri Tanah laut yang telah memberikan Dana Hibah Pengabdian kepada guru pondok pesantren dan Pkbm (Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat).

DAFTAR PUSTAKA

- Ikhsan, M., 2021. Peningkatan Softskill ICT Guru Melalui Pembuatan Animasi Bagi Guru Sekolah Dasar. *JPKPM*, 1(1), pp. 26-30.
- Rozana Afriani, M. S. W. A. I., 2021. Pengembangan Bahan Ajar Online Sebagai Media Pembelajaran Selama Covid-19. *Chemistry Education Practice*, 2(4), pp. 2656-3940.
- Suci Nurpatiwi, A. A. H. N. A. R., 2021. Developing Teacher Professionalism inOnline Learning Trough Assistance of Web-Based Digital Teaching Materials. *Jurnal Pemikiran Agama dan Budaya*,